

BAB II

LATAR BELAKANG DRAMA *NODAME KANTĀBIRE*

2.1 Latar Belakang Drama

Drama *Nodame Kantābire* (のだめ カンタービレ) adalah drama yang diangkat dari *manga* berjudul sama terbitan Kodansha karya Tomoko Ninomiya. *Manga Nodame Kantābire* ini pertama kali diterbitkan secara berseri di majalah Kiss di Jepang sejak bulan juli tahun 2001 sampai bulan oktober tahun 2009 dan dikumpulkan dalam 23 volume buku. Karya dari Tomoko Ninomiya ini menerima *Kodansha Manga Award* untuk *shōjo manga* terbaik pada tahun 2004. *Kodansha Manga Award* merupakan penghargaan tahunan untuk *manga* yang diterbitkan pada tahun sebelumnya, yang disponsori oleh penerbit Kodansha. Seri komik ini telah diadaptasikan dalam bentuk anime dan serial drama di Jepang.

Nodame Kantābire telah diadaptasi sebagai drama televisi *live-action* disiarkan sepanjang 11 episode yang diudarakan oleh Fuji TV mulai dari 16 Oktober - 25 Desember 2006. Setiap episode dibuka dengan *Symphony No.7 A major* karya Beethoven dan ditutup oleh *Rhapsody in Blue* karya George Gershwin, yang diaransemen oleh Hattori Takayuki yang disertai tugas mengurus musik untuk drama ini. Drama ini mempunyai grup orkestra khusus bernama Nodame Orkestra yang dipilih dari seleksi ketat. Drama *Nodame Kantābire* memperoleh sambutan luas dari berbagai pihak, termasuk penggemar musik klasik, karena seri ini memperkenalkan musik klasik pada kalangan awam. Drama ini bersifat komedi romantis, karena di dalam ceritanya banyak sekali cerita-cerita

lucu dan kisah percintaan yang sedikit menguras emosi. Seperti Nodame yang selalu bertingkah laku berlebihan dan aneh pada Chiaki sehingga menimbulkan kisah-kisah lucu yang pada akhirnya Chiaki jatuh cinta pada Nodame.

2.1.1 Para Pemeran

Para pemeran dalam drama ini merupakan aktor dan aktris tenama di Jepang, di antaranya: Ueno Juri (上野樹里) sebagai Megumi "Nodame" Noda, Tamaki Hiroshi (玉木宏) sebagai Chiaki Shinichi, Eita (栄太) sebagai Ryūtarō Mine, Keisuke Koide (小出啓介) sebagai Masumi Okuyama, Naoto Takenaka (竹中直登) sebagai Franz von Stresemann/Miruhi, Saeko (小枝子) sebagai Sakura.

2.1.2 Drama *Nodame Kantābire*

Drama ini dapat sukses karena penggarapan drama tersebut ditangani oleh para ahli. Pakar-pakar tersebut adalah Tomoko Ninomiya sebagai penulis asli dari *Nodame Kantābire*, Takeuchi Hideki sebagai sutradara, Ueno Juri sebagai pemeran Nodame dan Tamaki Hiroshi sebagai Shinichi Chiaki, yang keduanya merupakan aktris dan aktor berbakat. Selain itu dibalik kesuksesan drama ini ada Daisuke Mogi dan Hattori Takayuki sebagai *arranger* musik, dengan beberapa karya musik klasik yang ditampilkan dalam setiap episodenya. *Nodame Kantābire* telah diadaptasi sebagai drama televisi *live-action* disiarkan sepanjang 11 episode yang diudarakan oleh Fuji TV mulai dari 16 Oktober - 25 Desember 2006.

2.1.3 Penghargaan Terhadap Drama *Nodame Kantābire*

Drama *Nodame Kantābire* ini memperoleh lima penghargaan dari *51st Television Drama Academy Awards* untuk kategori : Drama terbaik, aktris terbaik yang diraih oleh Ueno Juri yang berperan sebagai Megumi “Nodame” Noda, sutradara terbaik dan aransemen musik terbaik yang diraih oleh Takeuchi Hideki, pembukaan terbaik yang diraih oleh Hattori Takayuki. Selain itu Drama *Nodame Kantābire* juga memperoleh 3 penghargaan dari *2nd Seoul Drama Awards* untuk kategori: mini seri terbaik, sutradara terbaik dan musik terbaik. ([http://id.wikipedia.org/wiki/Nodame Cantabile](http://id.wikipedia.org/wiki/Nodame_Cantabile))

2.2 Sekilas tentang Tomoko Ninomiya, Sutradara dan Aktor

Seperti yang sudah penulis uraikan, drama *Nodame Kantābire* mempunyai ahli-ahli pada bidangnya masing-masing, yaitu seperti Tomoko Ninomiya sebagai penulis, Takeuchi Hideki sebagai sutradara, Ueno Juri dan Tamaki Hiroshi sebagai aktor dan aktris. Selanjutnya penulis akan menguraikan sekilas tentang Tomoko Ninomiya, Sutradara, Aktor dan Aktrisnya.

2.2.1 Tomoko Ninomiya

Tomoko Ninomiya (二ノ宮 知子) adalah seorang komikus Jepang yang lahir pada tanggal 25 Mei 1969. Tomoko Ninomiya tinggal di Prefektur Saitama, Jepang. Pada tahun 1989, ia memulai debutnya dengan karya yang berjudul *London Doubt Boys*. Tomoko Ninomiya mengenyam pendidikan di beberapa perguruan tinggi di Jepang, antara lain Musashino Art University, Tokyo, Jepang.

Kuwasawa Design School, Tokyo, Jepang dan di The University of The Air/Human Development and Education, Jepang. Tomoko Ninomiya mulai terkenal dengan karyanya yang berjudul *Nodame Cantabile*, yang menerima *Kodansha Manga Award* pada tahun 2004 untuk *shōjo manga*. *Nodame Kantābire* telah diadaptasi menjadi serial televisi sebanyak dua kali, sebagai drama *live-action* yang disiarkan pada tahun 2006 dan 2008, juga sebagai serial anime yang disiarkan dalam dua sesi pada tahun 2007 dan 2008.

Tomoko Ninomiya menciptakan karakter tokoh yang bernama Noda Megumi atau biasa dipanggil dengan sebutan Nodame, berdasarkan dari kisah nyata, yakni seorang mahasiswi yang bernama Megumi Noda yang pada saat itu tengah belajar di perguruan tinggi musik di Jepang. Ninomiya pun masuk ke dalam kehidupan Megumi Noda yang sebenarnya, ia juga memfoto kamar Megumi Noda yang sangat berantakan. Sama seperti tokoh Nodame yang Ninomiya ciptakan. Hal itulah yang mengilhaminya untuk memulai serial komedi tentang seorang mahasiswi musik yang ceroboh. Ninomiya berkonsultasi dengan Megumi Noda tentang rincian musik, Ninomiya mengaku menerima ilham darinya, dan Ninomiya mengucapkan terima kasih kepada Megumi Noda pada setiap volume buku dari *Nodame Cantabile*. Sekarang ini Megumi Noda telah menjadi seorang guru piano di Fukuoka, ia juga menyusun musik dan menulis lirik bersama Ninomiya yang diputar pada episode pertama dari serial anime.

Pada tahun 2008, setelah mengeluarkan *chapter* 126, Tomoko Ninomiya cuti selama beberapa bulan untuk melahirkan putranya. Pada awal tahun 2009, Ninomiya sering merasa sakit di bagian lengan kanannya. Meskipun begitu ia

Minikui Ahiru no Ko (醜いあひるの子) yang ditayangkan di Fuji TV pada tahun 1996.

Banyak serial drama yang ia sutradarai, terbukti dengan banyaknya karya yang sukses di pasaran. Berikut adalah serial drama yang disutradarai oleh Takeuchi Hideki: *Nodame Cantabile* (のだめカンタービレ) di tahun 2006, *First Kiss* (初めてのキッス) di tahun 2007, *Kobayakawa Nobuki no Koi* (小早川信樹の恋) di tahun 2006, *Densha Otoko* (電車男) di tahun 2005, *Ooku 4* (多く4) di tahun 2004, *Fire Boys* (ファイヤーボイス) di tahun 2004, *Dekichatta Kekkon* (できちゃった結婚) di tahun 2001, *Kabachitare* (かばちたれ) di tahun 2001, *Bus Stop* (バスストップ) di tahun 2000, *Over Time* (オーバータイム) di tahun 1999, *Kamisama Mou Sukoshi Dake* (神様もう少しだけ) di tahun 1998, *Days* (デイズ) di tahun 1998, *Kira Kira Hikaru* (きらきら光る) di tahun 1998, *Nurse no Oshigoto 2* di tahun 1997, *Hitotsu Yane no Shita 2* (一つ屋根の下) di tahun 1997, *Doku* (毒) di tahun 1996. (http://wiki.d-addicts.com/Hideki_Takeuchi)

2.2.3 Aktor dan Aktris

Aktor dan aktris dalam drama *Nodame Kantābire* ini merupakan aktor dan aktris yang berbakat, namun yang paling utama dalam drama ini adalah Ueno Juri dan Tamaki Hiroshi. Keduanya memiliki karakter yang sangat kuat dalam drama ini. Penulis akan menguraikan sekilas tentang mereka.

1. Ueno Juri (上野樹里)

Adalah seorang aktris Jepang yang berasal dari Kakogawa, Hyogo, Jepang.

Ueno lahir pada tanggal 25 mei 1986. Ia memulai awal karirnya sebagai seorang aktris pada tahun 2000, namun ia baru mulai terkenal pada tahun 2003 dalam serial drama yang berjudul *Chirokusoku no natsu* (地六速の夏) . Dari film tersebut ia meraih penghargaan *The Sponichi Grand Prize New Talent Award* pada *Mainichi Film Awards*. Pada tahun 2004, Ueno mengambil peran pendukung di *TBS's romance drama, Orange Days* (オレンジデイス) , dan pada tahun 2005 ia bermain dengan Takuya Kimura dalam *Fuji TV's romantic comedy engine* sebagai Misae Hoshino. Ia juga bermain dengan Kazuya Kamenashi dalam televisi spesial *movie* yang berjudul *Kinda'ichi Shonen no Jikenbo* (金田一初年の事件簿) . Pada tahun 2005 Ueno meraih penghargaan dari *Yokohama Academy Awards* sebagai aktris pendatang baru terbaik dengan perannya dalam film *Swing Girls*.

Ueno Juri mulai sangat terkenal dengan perannya sebagai Nodame dalam drama *live action television* pada tahun 2006 yang diadaptasi dari *manga* populer *Nodame Cantabile* (のだめカンタービレ). Karena perannya itu, ia menerima penghargaan dari *51st Television Drama Academy Awards* pada tahun 2007 sebagai aktris pemeran utama terbaik. Bukan hanya itu saja, ia juga terpilih sebagai aktris pendukung terbaik dari *Nikkan Sports Drama Grand Prix* dan *the 57th Television Drama Academy Awards* pada tahun 2008 karena perannya sebagai Ruka Kishimoto dalam serial drama *Last Friends* (ラストフレンド). (http://id.wikipedia.org/wiki/Ueno_Juri).